A CORUÑA OPINA

Los jóvenes demandan más oportunidades laborales en el Día de Europa

A Coruña ilumina sus monumentos de azul y las estrellas amarillas de la UE



ISABEL BRAVO | A Coruña | 09/05/2021 - 16:10 h. CEST

Este domingo se celebra el Día de Europa. Radio Coruña Cadena SER se ha sumado a la conmemoración con un debate con jóvenes que trabajan o estudian fuera de España. Jóvenes que afirman tener sentimiento de pertenencia a la Unión Europea han participado en un debate en el programa A Coruña opina. Chicos y chicas becados por la Fundación Galicia Europa en Bruselas y estudiantes Erasmus de la Universidade da Coruña que defienden el papel de la Unión Europea frente al Brexit pero que también reclaman más oportunidades laborales.

Ven Europa como una salida a sus aspiraciones profesionales y formativas, dada la elevadísima tasa de paro existente en España -un 40%-. Sí pero al mismo tiempo critican la insuficiente apertura de las instituciones. Aseguran que es muy complicado ser seleccionado para trabajar en ellas.

Ante la celebración de cumbres en torno al futuro de Europa, demandan principalmente medidas contra el cambio climático y la utilización de los fondos europeos, con criterios solidarios y de desarrollo. Asociaciones de jóvenes europeístas como Equipo Europa reivindican que su voz sea más escuchada y tenida en cuenta en la toma de decisiones en los foros institucionales.

En este Día de Europa, la Torre de Hércules, la Plaza de María Pita y la fuente de Cuatro Caminos se han iluminado de azul con las estrellas amarillas de la UE. Es la forma con la que el concello ha querido rendir homenaje a la Declaración de Robert Shuman. La Diputación ha inaugurado una exposición itinerante sobre el Pacto Verde Europeo.

LO MÁS VISTO



El Deportivo despide la temporada con derrota y sin marcar



Los jóvenes demandan más oportunidades laborales en el Día

de Europa



Una prospección ampliada buscará restos de un castillo de la Alta Edad

Media en Monte do Gato



La Xunta reconoce dificultades para organizar la vacunación con

usuarios de las mutuas



La tasa de positividad supera el 5% por primera vez en el área

sanitaria de A Coruña desde finales de febrero